

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Boulevard Bantu : des blessés légers et dégâts matériels

IMM  
Libreville/Gabon

**L**A journée du lundi de Pentecôte a été très mal vécue par les occupants (non identifiés) du véhicule de marque Ysuzu Trooper, immatriculé EQ-073-AA, qui a terminé sa course folle contre des poteaux de lampadaires au boulevard Bantu, non loin de l'échangeur de la Démocratie. Bilan : des blessés légers et des dégâts matériels importants. Selon le récit de certains témoins présents au moment des faits, l'accident s'est produit vers 21 heures. Le véhicule roulait à vive allure dans le sens échangeur

de la Démocratie-échangeur des Charbonnages. Parvenu audit lieu l'engin a tout à coup quitté la chaussée avant d'effectuer une embardée qui s'est achevée contre les lampadaires. Le conducteur semble avoir été le plus atteint. Les sapeurs-pompiers appelés à la rescousse par les témoins sont arrivés promptement et ont aussitôt procédé à l'évacuation vers une structure hospitalière des blessés.

L'excès de vitesse, le manque de vigilance et l'obscurité dans la zone seraient à l'origine de cet accident qui aurait pu se solder par une perte en vies humaines.



L'état du véhicule après l'accident.

## Lebamba : il coupe le bras à son adversaire au cours d'une rixe

Belzahs Aymar MAMBELA  
Lebamba/Gabon

**S**TEVEN Malouyi Mikolo, un Gabonais présenté comme un mauvais garçon à Lebamba et ses environs, est actuellement dans le collimateur de la justice. Et pour cause. Au cours d'une rixe, il a tranché le bras de son compatriote, Dan Thérance Soumbou Moukanga, à l'aide d'une bouteille cassée. Le membre a été remis en place lors d'une opération à l'hôpital de Bongolo.

Les faits se sont produits au village Nzoundou situé à 7 km du chef-lieu du département de la Louetsi-Wano. Il est 20 heures quand Dan Thérance Soumbou Moukanga arrive dans ce bourg, à bord de son véhicule en compagnie de ses amis. Ils prennent aussitôt la direction du bar de J.L.M., où une commande de vin de palme les attendait. Mais à leur grande surprise, Steven Malouyi Mikolo, un agitateur bien connu, fait son



Le village Nzoundou, théâtre des faits.

entrée avec trois copains dans un état second. Sans attendre, ils commencent à perturber les clients et prier certains de débarrasser le plancher. Dans la foulée, des bouteilles et des verres volent. Et par précaution, Dan Thérance Soumbou Moukanga décide de s'en aller. Mais au moment de monter dans son véhicule, Steven Malouyi Mikolo lui plante un fragment de bouteille au bras droit. La blessure est si énorme que le membre semble complètement sectionné. Évacué d'urgence à la clinique de

Bongolo où il est aussitôt admis au bloc en urgence. Et il a fallu 35 points de suture pour que le bras tienne de nouveau en place. Les gendarmes de la brigade de Lebamba ont procédé à la constatation des faits et ouvert une enquête, en vue d'établir les responsabilités de chaque partie. Activement recherchée par les Officiers de police judiciaire (OPJ), la bande à Malouyi Mikolo s'était déjà illustrée par des faits similaires, il y a deux semaines. Un jeune homme a failli même y laisser la vie.

*Affaire à suivre.*

## Le clin d'œil de *Lybek*



## Mékambo : un homme abat une panthère à coups de machette

Landry EKOMBA NDOMBE  
Makokou/Gabon

**U**N fait pour le moins inédit s'est produit le 27 mai dernier à Meko, une bourgade située à plus de 80 km de Mékambo, chef-lieu du département de la Zadié dans l'Ogooué-Ivindo. En effet, Thierry Etomba, Gabonais, la cinquantaine révolue, est parvenu à tuer, à l'aide de sa machette, une panthère sur laquelle il est tombé dans son champ. C'était au terme d'une lutte âpre et farouche entre l'homme et le fauve.

Le jour des faits, Thierry Etomba s'est rendu tôt le matin dans sa plantation. Contre toute attente, il tombe nez à nez avec une panthère qui rôdait depuis un certain temps dans la zone.



La panthère exposée en trophée avant d'être remise aux Eaux et Forêts.

Immédiatement, la bête bondit sur l'homme pour lui enfoncer ses crocs à la hauteur du cou. Le paysan réussit instinctivement à esquiver la panthère et à la saisir par la mâchoire. Dans cette lutte féroce qui s'engage au champ de maïs, le fauve

plus vif parvient à perforer les mains du cultivateur avec ses canines. En laissant tomber son fusil, un coup de feu part par inadvertance. Le redoutable fauve tente à nouveau de saisir Thierry Etomba par le cou. Mû par une force surnaturelle, l'homme, malgré ses mains ensanglantées, parvient à se saisir de sa machette et à assener de violents coups au félin à la tête. Dans la foulée, il prend son fusil, qu'il recharge promptement et tire. Ce n'est qu'à ce moment que la panthère tombe pour ne plus jamais se relever.

Thierry Etomba a été transporté à l'hôpital par ses parents. La bête tuée a, quant à elle, été remise au service départemental des Eaux et Forêts de la Zadié. Aux dernières nouvelles, le blessé se porterait bien.